

# Investigan en San Juan el Asesinato de Aldo Vera

POR FERNANDO ALLOZA

El lunes a las siete y treinta y cinco minutos de la noche, cayó abatido por disparos de armas automáticas, el ex comandante del Ejército Rebelde, Aldo Vera que estaba exiliado en Puerto Rico. Informa el coronel Collazo que Aldo Vera murió inmediatamente y resultó levemente herido, en el mismo atentado, su acompañante, José M. Rodríguez Gómez. Ambos salían de la oficina que Aldo Vera tenía en la avenida Jesús Piñeiro, en Río Piedras, cuando fueron víctimas de los disparos que según informa el coronel Collazo, no ha podido averiguarse, todavía, si los atacantes los hicieron desde un vehículo en marcha o estaban apostados esperando a sus víctimas. En las primeras investigaciones hechas por la policía de Puerto Rico, sólo se ha podido llegar a una conclusión respecto a las actividades políticas de Aldo Vera: "Estaba —afirmó el coronel Collazo— en actividades anticomunistas".

## DATOS BIOGRAFICOS

Aldo Vera fue uno de los más activos dirigentes del "26 de Julio" en La Habana y el día primero de enero de 1959, al salir de la cárcel del Príncipe, donde guardaba prisión por delitos (Pasa a la Pág. 19 Col. 1)

## INVESTIGAN...

(Viene de la Pág. 1)

revolucionarios, se hizo cargo de la Jefatura de la Policía de La Habana, cargo en el que estuvo provisionalmente, hasta que fue nombrado, Efigenio Almejeiras. Después pasó a ser jefe del Departamento de Investigaciones, en cuyo cargo se hicieron patentes sus discrepancias con Raúl Castro, a la sazón jefe del Estado Mayor del Ejército Rebelde. Las discrepancias entre ambos personajes revistieron ciertos caracteres de violencia y Aldo Vera, fue separado de su cargo y destinado al Estado Mayor del Ejército. Pronto su situación se hizo insostenible, renunció, empezó a conspirar y salió exiliado.

Formó parte de la alta dirección de Unidad Revolucionaria, de la que también eran dirigentes "Francisco" y Humberto Sorí Marín; ambos fueron llevados por Fidel Castro ante el paredón y ejecutados. En el exilio formó parte de agrupaciones activas en la lucha contra Fidel Castro, en Miami y en Puerto Rico. Y como afirma el coronel de la policía de Puerto Rico, seguía en "actividades anticomunistas".

Aldo Vera, que tendría cerca de cincuenta años, nació en Caibarién, Las Villas, fue estudiante y cuando se incorporó a las luchas del "26 de Julio" trabajaba en un banco de La Habana.